

Le gouvernement revient-il sur ses engagements en matière de liberté d'information

Écrit par Admin

Vendredi, 16 Mars 2012 00:45 -

Reporters sans frontières s'inquiète des déclarations du ministère des Mines qui, suite à la parution d'un article dans l'hebdomadaire The Voice, concernant des allégations de corruption et basé sur un rapport parlementaire, a déclaré qu'il répondrait au journal par "des moyens juridiques". L'organisation appelle le ministère à ne pas lancer de poursuite en diffamation contre l'hebdomadaire afin de ne pas envoyer un mauvais signal aux médias qui s'intéressent légitimement au fonctionnement des ...

Consultez la source sur Asie-forum-voyage.com: [Le gouvernement revient-il sur ses engagements en matière de liberté d'information](#)